L'équipe cubaine de football U-20 s'incline devant celle d'Haïti



La Havane, 25 oct. (RHC).- Le onze de Cuba de moins de 20 ans a dû s'incliner ce lundi face à celui d'Haïti, ce lundi, ici à La Havane.

Les Haïtiens ont pris les choses en mains dès le premier quart d'heure en ouvrant le score. En effet, Jimmy Shammar Sanon a marqué le premier but à la 7e minute.

En seconde période, les Cubains ont égalisé à la 7e minute après l'heure de jeu. Mais, c'est un jeune footballeur haïtien, Jonel Désiré qui a offert la victoire à son équipe à la 81e minute.

Haïti a assuré ainsi sa place en demi-finale de la coupe Caraïbes qui aura lieu vendredi contre un des pays du groupe A. Les jeunes footballeurs haïtiens ont en même temps décroché leur billet pour la CONCACAF, même s'il leur reste encore une rencontre dans la poule, contre l'équipe de Trinité et Tobago.

Haïti est leader avec 6 points devant Trinité et Tobago, (4 points), Cuba 1 point en troisième position et Sainte-Lucie, O points.

Pour l'équipe de Cuba, les options de se classer pour le pré-mondial de la CONCACAF se compliquent.

Les Cubains se mesureront demain à l'équipe de Sainte-Lucie.

Pour assurer sa place en demi-finale, Cuba devrait écraser Sainte-Lucie par une marge de 4 buts et espérer l'échec de Trinité et Tobago face à l'équipe d'Haïti. A suivre donc.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/109874-lequipe-cubaine-de-football-u-20-sincline-devant-celle-dhaiti$



Radio Habana Cuba